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INTERVIEW

Helmut Spahn: „20 Prozent Zuschauer auch hier
möglich“
Offenbach – Die Pandemie schränkt auch den Weltreisenden in Sachen
Fußball ein. Helmut Spahn, Froschhausener in Diensten des Welffußball-
Verbandes FIFA, ist nach seiner Rückkehr von der Klub-WM in Katar
wieder im Homeoffice. Im Interview erklärt der 59-Jährige, wie er es nach
den Erfahrungen in Katar für möglich hält, auch hierzulande mit
Zuschauern zu spielen.
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